

Le processus de validation des signatures pour le référendum révocatoire commence au Venezuela



Caracas, 20 juin, (RHC).- Le processus de validation de signatures nécessaires pour donner cours à un référendum révocatoire du mandat du président du Venezuela, Nicolás Maduro, a commencé aujourd'hui dans tous les bureaux régionaux du Conseil National Electoral.

128 bureaux ont été habilités à cette fin. Il travailleront 8 heures par jour.

Au terme de ce processus et durant les 20 jours ouvrables suivant, seront examinées les signatures validées. Si cette phase se déroule sans problème, la droite devra collecter 4 autres millions de signatures avant de convoquer le référendum.

En 2004, un référendum révocatoire a été organisé au Venezuela contre le président Hugo Chavez, qui l'a gagné en remportant 60% des voix.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/97427-le-processus-de-validation-des-signatures-pour-le-referendum-revocatoire-commence-au-venezuela>



Radio Habana Cuba